

## 目指す児童像

思いやりのある  
よく考える  
明るく元気な  
進んではたらく

# 海道小だより

## 第4号

令和3年7月発行  
宇都宮市立海道小学校  
校長 伊藤 裕之

## いよいよ夏休み！～今年はぜひ、持ち帰りのパソコンの活用も！～

日常の学校生活を取り戻せないままスタートした新年度でしたが、4月から4か月、感染対策を講じながらの学校生活が無事に送れましたのは、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力のお陰です。本当にありがとうございました。

いよいよ子供たちにとって楽しみな夏休みが始まります。子供たちには夏休みも病気やけが、新型コロナウイルスに注意しながら生活するよう指導しておりますが、保護者、地域の皆様も十分気を付けてお過ごしください。

また、今年の夏休みはパソコンを家に持ち帰り、AIドリルなどの学習を行うことになります。機器の管理や家庭での使用について、保護者の皆様にもご負担をおかけすることになりますが、何卒ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



1年生も、自分のパソコンで写真を撮り、朝顔の観察記録をまとめたり、AIドリルの進め方を覚えたりと、準備は、ばっちりです。

### 授業参観・引き渡し訓練、 大変お世話になりました。



今年度初めての授業参観を7月9日（金）に実施しました。保護者の皆様には、雨の降り続く中、ご来校・ご参観ありがとうございました。感染防止対策の分散参観で時間の調整等でご不便をお掛けしましたが、たくさんの保護者の方が来校してくださり、子供たちも緊張の中にもうれしそうでした。4月の授業参観が実施できなかっただけに、子供たちの日頃の様子を観ていただけて良かったと思います。

当初、授業参観の後には全校生を対象に引き渡し訓練を予定しておりましたが、コロナ感染症対策としまして、昨年度までに実施していない2年生と1年生のみを対象とさせていただきます。訓練は、雨が降っていたため体育館で行いましたが、保護者の皆様のご協力により、スムーズに引き渡しを行うことができました。大変お世話になりました。

下は、当日の全8学級の画像です。ご参観いただきましたように、今年度も各学級担任と関係職員が力を合わせて子供たちと向き合い、一人一人の児童にとっての望ましい成長に向け、頑張ります！



『地域と共にある学校』

～ 学校を飛び出し、地域のよさを体感しています ～



6/11 1・2年生 ゆうすい公園

3年生 大谷  
県庁・清原方面



7/6 3・4年生 校外学習



4年生 クリーンパー  
ク茂原県庁方面



6/30 6年生 市美術館訪問

『地域と共にある学校』

～その道のプロ、専門の外部講師の方々にもお世話になっています～



ふれあい文化教室(版画)

5年生:6月29日 6年生:7月16日

県版画協会の渡辺勲会長から直接版画の彫り方、刷り方等を指導していただき、自分の名前入り自画像作品を仕上げ、渡辺先生と一人一人作品を交換しました。

6年生 金融教室出前講座 6月28日

県金融広報委員会金融広報アドバイザーの半田玉枝さんを講師にお招きし、お金のはたらきや大切さ、お金の流れを学びました。



3年生

4年生

要請訪問(研究授業) 6月30日

宇都宮市教育委員会から大嶋靖久指導主事を迎え、3年生と4年生の研究授業と授業研究会を行いました。どちらの授業もグループ内の活発な話し合いや、児童から深く考えられた発言が見られました。海道小学校の児童の考え方や表現方法はとても分かりやすくて感心させられます。

授業研究会

放課後の授業研究会は、参観した先生方の活発な意見交換やグループ発表が見られ、最後に指導助言をいただき、有意義な研修会となりました。

不審者対応避難訓練 7月12日

東警察署から警察スクールサポーターの星野健二さんを講師にお招きし、休み時間、子供たちが遊んでいる校庭に刃物を持った不審者が侵入したという想定で、今年度2回目の避難訓練を行いました。夏休みに向け「いかのおすし」を再確認していただきました。



5・6年生 e-ネット安心講座 7月12日

e-ネットキャラバン寺島春夫さんを講師にお招きし、子供たちがインターネットの被害者・加害者にならないために、ネット依存、ネットいじめ、ネット誘引、ネット詐欺等の実態や、その対処方法等について学びました。



運動会のお知らせ

今年度の運動会は、9月11日(土)実施の予定です。コロナ対策及び熱中症対策として、今年度は競技をお昼過ぎまでとし、競技終了後児童のみ教室でお弁当を食べて、14:00頃下校予定です。安全上の配慮から、今年度も観客はご家族のみ、交流種目は来年生の「かけっこ」のみとし、来賓や高齢者の方々の招待は、ご遠慮させていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。また、ご家族の方々もできるだけ少人数で、密を避けた観戦をお願いいたします。詳細は後日お知らせします。

体罰の根絶への取組 ～信頼される学校を目指して～

本校では、今年度も体罰のない学校としての取組を実施しており、教職員に対しては「力に頼らない指導の徹底」を指導しております。教職員の指導に対し、ご心配なことがありましたら、学校までご連絡ください。随時ご相談にあたります。特に下記期間は、改めて電話相談日を設けました。今年度になり、体罰や不適切な指導があったと思う事案がありましたら、下記電話番号で校長・副校長まで、直接ご連絡ください。ご希望があれば面談もいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

○電話番号 : 028(661)6620 ○相談期間 : 令和3年7月28日(水)・29日(木)

○相談時間 : 28日=9:00~16:00 ・ 29日=9:00~12:00

